
Bauausschuss der Gemeinde Grambek

Protokoll der  Bauausschusssitzung der Gemeinde Grambek
vom 17.11.2016 um 19:30 Uhr im DGH

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20:07 Uhr

Teilnehmer: GV Gerhard Burmester
GV Michael Hauberg entschuldigt
GV Nico Friesicke
GV Günter Mahnke
BD Uwe Heitmann ab TOP 4 anwesend

Gäste Bgm. Uwe Buske
GV Christian Ries
VA  Y. Missullis Amt Breitenfelde

Tagesordnung

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit

2. Anträge zur Tagesordnung
1. Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit

3. Niederschrift der letzten Sitzung
4. Straßenbau „Am Brink“ + „Auf der Jörde“

Information über die Erschließungsmaßnahme und vorläufigen Beiträge
5. Verschiedenes

TOP 1

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des Bauausschusses, Herr Burmester, eröffnet die Sitzung des Bauausschusses zu der
ordnungsgemäß eingeladen wurde und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 
Anträge zur Tagesordnung
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung.

TOP 2.1 
Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit
Hierzu erfolgt kein Beschluss. 

TOP 3
Niederschrift der letzten Sitzung
Hierzu gibt es keine Anmerkungen
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TOP 4
Straßenbau „Am Brink“ + „Auf der Jörde“

Information über die Erschließungsmaßnahme und vorläufigen Beiträge
Herr Burmester gibt kurz einen Überblick zu dem Stand der Arbeiten.
Die Jörde ist bis auf die Anbindung zum Brink fertig.
Die beiden letzten Grundstücksanbindungen erfolgen noch kurzfristig.
Der Fortgang der Bauarbeiten im Brink ist ungewiss und hängt von der Wetterlage ab.

Frau Missullis erläutert den Unterschied zwischen der Ablösungsvereinbarung und der Möglichkeit 
die Zahlung in Raten zu leisten. Hierzu wurde schon in der letzten GV-Sitzung ein entsprechender 
Beschluss gefasst.
Sie hat darüber hinaus eine vorläufige Berechnung für die zu leistenden Erschließungsbeiträge auf 
der Basis der Angebotssummen für die einzelnen Anwohner vorbereitet.
Bei Interesse kann jeder einzelne Anwohner seine Beiträge mit Ihr nach der Sitzung besprechen.
Natürlich kann das auch später im Amt noch erfolgen.
Die Frage nach der möglichen Kostenaufteilung zwischen dem Brink und der Jörde bei der 
Oberflächenentwässerung wird an den Planer weiter geleitet.
Die Einbeziehung des „Lübcker-Grundstückes“ in die Jörde ist noch nicht abschließend geklärt.
In die Endabrechnung soll diese Entscheidung mit einbezogen werden.

TOP 5
Verschiedenes
-   Pflege der Gemeindewege/ Reitwege

Es wurden 3 Firmen bezüglich eines Angebotes aufgefordert.
Leider liegt z. Zt. nur ein Angebot der Fa. Gösch vor.
Es wird vorgeschlagen nur die notwendigsten Arbeiten noch in diesem Jahr kurzfristig
zu beauftragen. 
An folgenden Wegen bzw. Abschnitten soll der Knick geschnitten werden:

Pferdemoor
beim Krötentunnel nach Güster
nach der Autobahn in Richtung Güster
Verbindungsweg K68 – Segelflugplatz

Der Bürgermeister wird den Auftrag hierzu erteilen
- Friedhof hier sollen umgestürzte Bäume und Sträucher vom Gemeindearbeiter beseitigt 

werden
- Kanalstraße Die Sträucher an der linken Seite zur Kanalkippe müssen beschnitten werden.

Der Bürgermeister wird sich dazu mit dem zuständigen Wasser- und Schifffahrtsamt 
in Verbindung setzten.

Grambek, den 18.11.2016 __________________________
(Gerhard Burmester) 
Bauausschussvorsitzender
Protokollführer
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